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ATA DA TRICENTÉSIMA NONAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE 2 

DARCY RIBEIRO – UENF 3 

 4 

Aos doze dias do mês de junho de dois mil e doze, foi realizada, na sala de reuniões da 5 

Reitoria às 14 horas, a tricentésima nonagésima segunda reunião ordinária do Colegiado 6 

Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com as 7 

presenças dos seguintes Conselheiros: Prof. Silvério de Paiva Freitas – Reitor, que 8 

presidiu a reunião; Prof. Edson Corrêa da Silva – Vice-Reitor; Prof. Antônio Teixeira do 9 

Amaral Junior - Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação; Profª Rita da Trindade Ribeiro 10 

Nobre Soares – Pró-Reitora de Graduação em exercício; Prof. Paulo Roberto Nagipe da 11 

Silva – Pró-Reitor de Extensão e Assuntos Comunitários; Prof. Gonçalo Apolinário de 12 

Souza Filho – Diretor do CBB; Prof. Edmilson José Maria – Diretor do CCT; Prof. Sérgio 13 

Arruda de Moura - Diretor do CCH; Prof. Henrique Duarte Vieira – Diretor do CCTA; Prof. 14 

Marco Antônio Martins – Diretor Geral Administrativo. Compareceram como convidados: 15 

Sr. Antonio Constantino de Campos – Chefe de Gabinete; Prof. Gustavo de Castro Xavier 16 

– Diretor da Prefeitura da UENF; Prof. Reginaldo da Silva Fontes – Chefe do Hospital 17 

Veterinário; Prof. Vanildo Silveira – Diretor de Informação e Comunicação; Prof. Ronaldo 18 

Pinheiro da Rocha Paranhos – Diretor da Agência de Inovação; Srª Iassanã Seixas do 19 

Amaral Pereira Soares – Secretária ad hoc. Tratou-se da seguinte pauta: 1- Aprovação da 20 

ata 391ª reunião; 2- Ato Executivo – Cursos de Extensão; 3- Normas para utilização do 21 

Centro de Convenções; 4- Demandas dos Centros; 5- Edital Pró-Equipamentos CAPES 22 

2012; 6-Assuntos Diversos. O Reitor iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. 23 

Passando ao item 1, o Reitor colocou em apreciação a minuta da ata da 391ª reunião 24 

sendo aprovadas por unanimidade. Passando ao item 2, o Prof. Paulo fez uma 25 

explanação sobre a minuta do ato executivo, que regulamentará os Cursos de Extensão. 26 

Os Membros do Colegiado discutiram sobre o documento, sugeriram algumas 27 

modificações. O Reitor pediu que Prof. Paulo, junto com o Prof. Edmilson, façam as 28 

alterações necessárias e levem a reunião do próximo Colegiado Executivo. Passando ao 29 

item 3, o Reitor pediu ao Prof. Gonçalo que faça um relato das normas de utilização do 30 

Centro de Convenções, e leve a reunião do próximo Colegiado Executivo. Pediu a 31 

Comissão que está discutindo sobre as normas de funcionamento do restaurante 32 
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universitário, que leve o documento para ser analisado na próxima reunião do Colegiado 33 

Executivo, pois precisa ser aprovado no CONSUNI. É preciso que o restaurante, faça parte 34 

do planejamento orçamentário de 2013. Passando ao item 4, O Reitor pediu aos Diretores 35 

de Centro, que expusessem as demandas dos Centros. O Prof. Sérgio falou que o que 36 

mais lhe aflige é a dificuldade de obter projetos de obra em um momento em que necessita 37 

expandir e construir novos ambientes em face do crescimento do CCH e, para isso, precisa 38 

contratar pessoas para elaborar os projetos para as obras. Falou que esse é um dos 39 

gargalos da UENF. O Prof. Marco Antonio informou que pediu para ser feito um pacote 40 

de obras, para que a licitação das obras seja feita juntas.  O Prof. Gonçalo falou que o 41 

grande problema são os projetos executivos. A falta deles amarra todo processo. O Prof. 42 

Gustavo informou que haverá licitação para contratação de uma empresa, que fará os 43 

projetos de execução. O Prof. Marco Antonio fez uma explanação sobre a diminuição na 44 

liberação de verbas. Informou que houve um problema no cronograma de desembolso no 45 

Governo do Estado. O Prof. Gonçalo falou que deveria ser feita uma consulta a 46 

Assessoria Jurídica e a Auditoria, sobre o uso do pronto pagamento. O Prof. Edmilson 47 

sugeriu fazer uma consulta, sobre o funcionamento do pronto pagamento na UERJ.  O 48 

Reitor informou que a UERJ possui arrecadação própria, com cursos e aluguéis de 49 

imóveis. O Prof. Henrique falou que deverá ser feita uma discussão contínua sobre o 50 

orçamento. O Sr. Constantino falou que em reuniões anteriores, propôs que fosse feita 51 

uma Oficina Mensal de Execução Orçamentária. Falou que novamente insiste na proposta 52 

para que a oficina seja feita e assim haja com mais frequência, um diálogo com os 53 

Diretores de Centro sobre o orçamento. É necessário passar mais informações aos 54 

Diretores. Informou que a reitoria tem pressionado o Governo Estadual sobre o orçamento, 55 

inclusive no Conselho Curador temos representantes do Governo. A oficina será 56 

importante para que não haja dúvidas nas minúcias, como no caso do pronto pagamento. 57 

Falou que fazer comparações com a UERJ, poderá ser um problema. É uma universidade 58 

que possui arrecadação própria, como por exemplo, o estacionamento do Maracanã, cuja 59 

arrecadação vai toda para ela. A UENF tem que avançar para conseguir arrecadação 60 

própria. Reinterou a necessidade de fazer a oficina mensal de execução orçamentária. O 61 

Prof. Marco Antonio falou que poderá fazer mensalmente uma apresentação 62 

orçamentária e que será muito importante a ajuda de todos. O Prof. Henrique esclareceu 63 
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que os Diretores estão trabalhando unidos, para o bem da UENF. O Reitor informou que 64 

falou pessoalmente com o Presidente da FAPERJ Ruy Garcia Marques, o qual informou 65 

que foi liberada a compra de equipamentos no valor de R$ 1.250.000,00, o termo de 66 

outorga já foi assinado. Informou que tanto a Agência de Inovação, como a Assessoria de 67 

Internacionalização ganharam projetos. São conquistas que precisam ser comemoradas. 68 

Ficou acordado que o pronto pagamento será objeto de consultas a Assessoria Jurídica e a 69 

Auditoria, cabendo aos Diretores de Centro à iniciativa da consulta. Passando ao item 5, o 70 

Prof. Amaral colocou em aprovação os critérios que serão utilizados para divisão de 71 

recursos por Centro, do Edital CAPES Pró-Equipamentos nº 024/2012, que foi lançado no 72 

dia 04 de junho. Após discussão os critérios ficaram definidos conforme tabelas em anexo. 73 

Aprovaram também o Cronograma de Trabalho da seguinte forma: 16/06/2012 – 74 

aprovação da metodologia de divisão de recursos por Centro no COLEX; 14/06/2012 – 75 

apresentação do Edital na CPPG com recomendações para articulações entre programas 76 

com linhas de pesquisa afins para definição do subprojeto (seguindo itens a, b e c de 2.7 77 

do edital), coordenador e equipe; 05/07/2012 – recebimento da documentação, em versões 78 

impressa e eletrônica, pela PROPPG. A documentação engloba o corpo do subprojeto, 79 

planilha com integrantes da equipe, declaração de apoio e carta-compromisso. Ver mais 80 

detalhes em 2.7 do edital. Enviar para proppg@uenf.br e vieira@uenf.br; 09/07/2012 a 81 

11/07/2012 – preenchimento do formulário on-line na PROPPG pelo assessor e 82 

coordenadores de subprojeto. O Prof. Amaral falou que todos deverão trabalhar cada vez 83 

mais afinados, nos Editais FAPERJ. Reinterou a necessidade dos Diretores de Centro, 84 

incentivarem o envio de projetos. O diálogo nos Conselhos de Centro é muito importante, 85 

para aumentarmos nossa participação nos editais. O Prof. Edson falou que os professores 86 

devem conversar mais sobre os projetos, para que sejam definidas estratégias para 87 

elaboração. Passando ao item 6, o Reitor falou sobre a organização do aniversário de 19 88 

anos da UENF. Para receber a Medalha Darcy Ribeiro foi sugerido o nome do Prof. Nilton 89 

Rocha Leal. A sugestão será levada ao CONSUNI para aprovação. O Reitor pediu aos 90 

Diretores para sugerirem nomes de pessoas para serem homenageadas da ocasião. 91 

Informou que será feito uma reunião do CONSUNI, que ao final haverá um coquetel. 92 

Sugeriu que o coral da UENF seja convidado a participar. O Prof. Vanildo sugeriu que seja 93 

feita uma rodada cultural. O Reitor falou que a Diretoria de Informação e Comunicação e 94 
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as Pró-Reitorias também deverão participar da elaboração do evento. O Prof. Vanildo 95 

informou que a UENF está na vanguarda para atendimento da lei de informação, pois já 96 

está no site da UENF o Portal SIC – Sistema de Informação ao Cidadão, acessível pelo 97 

endereço: http://uenf.br/reitoria/sic/, além de uma série de dados já habitualmente 98 

publicados, o portal oferece formulário próprio e orientações para solicitações específicas. 99 

O Prof. Marco Antonio leu a CI Circular ASJUR/UENF nº 021/12 que informa as 100 

alterações ocorridas no SIGFIS/TCE-RJ no mês de maio de 2012, os contratos, convênios 101 

e demais termos só poderão ter início da data em que for efetuada a publicação destes nos 102 

Diários Oficiais correspondentes. Informa ainda, que a partir de 01 de junho de 2012, 103 

devido às alterações citadas, a Agência de Inovação e o NUCEST, começarão a publicar 104 

os convênios ou demais termos administrados por estes setores. Nada mais havendo a 105 

tratar, o Reitor agradeceu a todos e encerrou a reunião às 17 horas e 33 minutos. 106 

 107 

 Prof. Silvério de Paiva Freitas                 Iassanã Seixas do Amaral Pereira Soares 108 

                    Reitor                                                           Secretária ad hoc 109 

 110 

CAPES PRÓ-EQUIPAMENTOS 2012 111 

CRITÉRIOS PARA A DIVISÃO DE RECURSOS POR CENTRO 112 

1- Número de Programas de Pós-Graduação – peso de 50%. 113 

2- Relação de Bolsistas de produtividade em pesquisa e tecnologia (PQ e DT) do 114 

CNPq pelo número de professores – peso de 50%. 115 

Programas de Pós-Graduação 116 

CENTRO NO 
PROGRAMAS 

PERCENTUAL DE 
PARTICIPAÇÃO 

CBB 02 14,3 

CCH 03 21,4 

CCT 06 42,9 

CCTA 03 21,4 

Total 14 100 

 117 
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Bolsistas de Produtividade 118 

CENTR
O 

NO 
BOLSISTA

S 

N0 

PROFESSORES 
RELAÇÃO 

BOLS/PROF 

(X100) 

RELAÇÃO 
BOLS/PROF 

NORMALIZAD
A 

CBB 23 59 39,0 35,2 

CCH 04 44 9,1 8,2 

CCT 25 104 24,0 21,6 

CCTA 33 85 38,8 35,0 

Total 85 292 110,9 100 

Informações retiradas em 11/06/2012.           119 

http://efomento.cnpq.br/efomento/distribuicaoGeografica/distribuicaoG. 120 

dometodo=apresentar 121 

Recursos destinados aos Centros 122 

CENTRO MEMÓRIA DE 
CÁLCULO 

PERCENTUAL 
DE 

PARTICIPAÇÃO 

VALOR (R$) 

CBB 0,5x14,3 + 
0,5x35,2 

24,8 124.000,00 

CCH   0,5x21,4 + 
0,5x8,2 

14,8  74.000,00 

CCT 0,5x42,9 + 
0,5x21,6 

32,2 161.000,00 

CCTA   0,5x21,4 + 
0,5x35 

28,2 141.000,00 

Total 100 500.000,00 

 123 


